
Vosges MaƟn du 6 septembre 2024 

Vosges Mirecourt : « 49 associations sont inscrites au forum, c’est déjà un premier record » explique le vice-président 
de l’office municipal des sports  

Le succès grandissant du Forum des Sports, de la culture et Cie organisé par l’OMS se confirme avec une participation record 
de 49 associations installées sur le territoire. L’édition de samedi s’annonce d’ores et déjà comme une formidable vitrine 
associative où chacun pourra faire son choix pour la prochaine saison. 
   

 

Le formidable pari de réunir un maximum d’associations sportives, culturelles, caritatives… en un même lieu, l’espace 
Flambeau, est exaucé au-delà des espérances des organisateurs. La population intercommunale de Mirecourt Dompaire va 
pouvoir apprécier la richesse des activités mises à leur disposition ce samedi. Dominique Sartori, Secrétaire de l’OMS, apporte 
un éclairage sur l’organisation. 

Comment s’annonce le forum ? 

Quarante-neuf associations sont inscrites au Forum, c’est déjà un premier record ! À l’instar des années précédentes, des 
démonstrations se dérouleront tout au long de la journée aussi bien à l’extérieur avec le tir à l’arc, le tennis de table et 
l’athlétisme. Toutefois, c’est à l’intérieur que nous avons installé le maximum d’associations, les arts martiaux seront largement 
représentés avec le judo, le Ju-Jitsu, le karaté, l’aïkido… mais pas que ! 

Quelles sont les autres facettes de l’événement ? 

Des associations artistiques, de détente, culturelles, historiques… seront là afin de convaincre de nouveaux adhérents. Les 
Léz’arts , le Mirecourt Maquettes club, le club de Scrabble, les Amis du vieux Mirecourt-Regain, Renouveau et promotion de 
la dentelle de Mirecourt … côtoieront l’Office de Tourisme Mirecourt Dompaire ainsi que les représentants de la Communauté 
de Communes de Mirecourt Dompaire. 

Sans oublier l’Astragale ! 

Bien évidemment, un club dont elle a repris la présidence depuis 2017 après la disparition du regretté Philippe Choffel. Le 
Forum de l’OMS rassemble de nombreux bénévoles : plus de 150 personnes émanant des associations auxquelles s’ajoute 
l’équipe de l’OMS composée d’une dizaine de membres dont la présidente incontournable Pascale Pierrot-Cracco. 

Quel public attendez-vous ce samedi ? 

Tout le monde est invité à venir visiter les stands, de 9 h à 17 h, dans une ambiance détendue avec la possibilité de déguster 
une boisson à la buvette, l’entrée est gratuite. Au cours de la visite, il sera possible de découvrir le nouvel annuaire des 
associations qui est remis à jour chaque année. 

L’équipe de l’OMS est-elle mise à rude contribution ? 

Tout à fait. En raison de la collecte de sang la veille, nous devons installer le matériel le samedi matin, à partir de 7 h 30 afin 
d’être prêts pour l’ouverture des portes à 9h. Après la fermeture des portes vers 17 h, le rangement et le nettoyage pour faire 
place nette à 20 h. L’opération est fatigante mais la satisfaction d’attirer beaucoup nous réconforte encore davantage. 

Quel est l’objectif de ce Forum ? 

« Convaincre le maximum de personnes à adhérer à une association afin de développer les échanges humains. Je ne 
désespère pas d’ailleurs d’accroître encore le nombre de participants lors des prochaines éditions. » 

 


